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Monterrey, N.L. a 6 de junio de 2008 

 
Diputada María Elena Álvarez Bernal.  
Vicepresidenta de la Delegación 
Mexicana de la 47 Reunión 
Interparlamentaria  México-Estados 
Unidos. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Aeropuerto 
Internacional de Monterrey, Nuevo León.  

 
PREGUNTA.- (Inaudible).  
 
RESPUESTA.- No porque la iniciativa Mérida es muy es mucho más 
amplia que una transmisión de recursos simplemente. 
 
PREGUNTA.- Aunque sean 350 para aviones, helicópteros. 
 
RESPUESTA.- La cantidad no es muy grande para lo que se 
necesita. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué otra expectativa importante tiene sobre esta 
Reunión Interparlamentaria este fin de semana, además de este 
tema? 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 



2 

 

 

 
www.diputados.gob.mx 
www.senado.gob.mx 
  

 

RESPUESTA.- Son los tres temas que le menciono y sobre los tres 
pues vamos a escucharnos; sobre todo ellos escucharán lo que 
México opina. 
 
PREGUNTA.- Decía diputada que vienen también de igual a igual. 
 
RESPUESTA.- Sí; lo que queremos es que nos vayamos posicionando 
como dos países en igualdad de condiciones y que tenemos que 
hacer las soluciones siempre bilaterales y no de autoridad a 
inferior. 
 
PREGUNTA.- ¿Cree que ya haya esas condiciones? 
 
RESPUESTA.-Yo creo que  esta reacción del gobierno nacional 
sobre las condiciones que pusieron en el Parlamento 
norteamericano les dan una idea de que México ha cambiado y de 
que no vamos a aceptar algo que vulnere la autonomía y la 
soberanía de nuestro país. 
 
Muchas gracias.   
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